
 

令和 5 年 6 月 1９日 

保護者各位 

堺市立三国丘小学校 

PTA 会長 畑 伸明 

                                        

実行委員会だより 
 

 夏至の候、ますます御健勝のこととお慶び申しあげます。日頃よりＰＴＡ活動にご理解、ご協力を

賜り厚く御礼申しあげます。 

 さて、6月 1２日に第 2回実行委員会が開催されましたので報告いたします。 

 

〈教頭先生より〉 

・体育参観のお手伝いありがとうございました。 

・5-6年生の家庭科の調理実習時、材料費の端数が教師負担となっている。これを PTA会費からご負

担いただけないか→承諾しました。 

 

〈PTA より〉 

〇体育参観の感想（良かった点・改善点）について 

〇夏祭りについて（自治会主催） 

・7/29（土）に開催予定。PTAからはストラックアウト（2台）を出す。 

・学年委員、委員会の方にお手伝いを依頼する。 

・久々の開催なので、混雑が予想される。 

・次回の実行委員会までに、本部内で手順を確認する。 

 

〇ふれあいの会について 

・今年度の開催について、学年委員にアンケート（①やりたい or やってもいい②仕事で難しい

③できない）をとる。 

・企画運営は学年委員。 

・アンケート結果について学校側と相談し、もし開催するのであれば二学期以降となる。 

 

〇6/2（金）の一斉下校について 

・門前で並んでいた。 

・全学年下校時間 13:30と記載があったので、その時刻までに行かなければならないと思った

保護者もいたのでは。 

・先生が立っていてくれたので表立って車の人はいなかったが、裏に止めている人がいた。 

・混雑緩和のため、お迎え時間に幅を持たせたらどうか（例：13:30～14:30） 

電子 



〇図書委員会 

７月にお話会を開催する。本来は保護者の方もお子さん連れで観に来られていたが、コロナが

蔓延し子ども達のみの上演になっていた。感染対策の緩和に伴い、今年は保護者にも見てもらっ

たらどうか。まずは、学年委員さん+ご友人一名（赤ちゃん、未就学児OK）に鑑賞していただ

けるようにする。直近にご案内予定。 

 

〇子どもサポート委員会 

6/5に抽選で当たった方に制服を配布した。ただ、電子での告知だったので見ていない方も多

かったのか、寄付された制服の数が少なくほぼ 6年生の希望者にしか行き渡っていない。秋頃、

紙面にて案内予定。 

 

〇広報委員会 

体育参観の写真撮影にご協力いただきありがとうございました。二学期以降、各委員会活動も

順次撮影予定。 

 

各種委員会より 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

広報委員会 

5/27 体育参観撮影 

6/7 広報誌「入学号」の発行 

子どもサポート委員会 

5/19 制服リサイクル品仕分けと申込書配布 

5/2３ あいさつ運動 

6/5 制服リサイクル抽選、当選者（クラス毎）

に配布 

実行委員会 

6/3 堺市 PTA協議会総会 

人権教育講座第 1回 

 

図書委員会 

5/1７、2４、31、6/7 お話会練習 


